
Ayuntamiento que antes hemos mencionado por su eficaz labor municipal, 
que fructificó en un valioso legado del cual han sido y serán beneficiarias 
muchas generaciones. 

En cuanto a la plaza pública para la cual cedió también terreno el Sr. 
Luis Barbany, hay que decir que el Ayuntamiento de entonces, bastante 
apurado en el aspecto económico con la construcción de la nueva Casa Con-
sistorial, se limitó a plantar unos cuantos árboles. Así estuvo durante bas-
tantes años la plaza, que se utilizaba únicamente para la instalación del 
entoldado de la Fiesta Mayor. En 1962, se pensó en construir una pequeña 
pista y un arenero para los niños, pero en 1963 fueron cambiando los crite-
rios y en 1964, se llegó a la conclusión de que la plaza debía ser objeto de 
una completa urbanización, convirtiéndola en un centro de atracción para 
todos y persiguiendo como objetivo inmediato la supresión del entoldado 
de la Fiesta Mayor. Encargado el proyecto a D. Francisco Serras Rodergas 
y aprobado mediante los oportunos trámites, se empezaron seguidamente 
las obras, que se han ido prolongando hasta el año actual, lográndose ya en 
dicho año 1964 el propósito de prescindir del entoldado utilizado para la 
Fiesta Mayor en años anteriores. La lectura de los Anuarios precedentes da 
una idea de la evolución que ha ido experimentando la plaza hasta llegar a 
su estado actual, que sobre el proyecto aprobado presenta la novedad de 
una piscina infantil donada por una empresa constructora que no quiere dar 
su nombre para la posteridad. Hay que hacer constar que está emplazada 
en terreno del Sr. José Barbany Casabayó, a quien hemos de agradecer que 
se haya identificado con la actitud de su difunto padre, pues no tan sólo ha 
consentido la ocupación necesaria para dicha piscina, sino que ya anterior-
mente perdió superficie para que ganara espacio la plaza, habiendo autori-
zado además la utilización del terreno colindante, situado a lo largo de la 
carretera de La Sagrera, para ampliar el jardín infantil en tanto no tenga 
necesidad de disponer para su edificación u otra finalidad. 

El importe total de las obras realizadas hasta ahora a cargo del Ayunta-
miento, asciende a 481.20170 pesetas, pero falta todavía el mirador sobre 
la carretera de Barcelona, que no se puede hacer porque está supeditado a 
la construcción del edificio que ha de levantar el Sr. José Barbany en su 
terreno. La plaza costará, pues, algo más de lo previsto en el proyecto, lo 
cual se debe a modificaciones introducidas, entre las cuales destaca la rela-
tiva a la mejora del sistema de alumbrado, que es bastante más costoso, 
pero también ha resultado mucho más eficaz. 

Las fotografías que se incluyen muestran el aspecto que tenía antes la 
plaza y el que tiene ahora. 
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